

Se ve que *La Comarca* huye de contestar cuando se la ataca por insidiosa y como ya tiene el nombre femenino, por esto le dispensan ciertas desbarraciones y ciertas huidas.

Con todo, el refrán ya dice que, la cabra siempre tira al monte, y es verdad porqué la *pobre* no viéndose con fuerzas para desvirtuar nuestras exactas verdades, se venga repitiendo aquello de la Creu de Palou, en un artículo titulado «Clamor Público» diciendo: «que manos hipócritas y renegadas arrancaron» y esto que nada tiene que ver con el texto del artículo.

Ya sabe *La Comarca* que bien claro lo decíamos en nuestro próximo pasado número, quienes eran los verdaderos hipócritas y nada mas tenemos que añadir sobre este particular.

¡Es una pobre chica *La Comarca*!

**

La Comarca mucho se lamenta de las necesidades del Hospital y dice:

«Es verdad que existe un número de protectores del *Asilo*, pero este grupo es tan reducido y son tan exiguas las cantidades suscritas que no corresponden ni a la importancia de Granollers, ni a las necesidades del *Asilo*».

Nosotros creemos que tiene razón, pero para saber si las cantidades suscritas son exiguas, preguntamos a los Srs. Esteban Riera y Manuel Puntas ¿Cuanto dan mensualmente para el *Asilo*?

Una vez sepamos la cantidad cotizaremos.

**

Nos comunica el sub-delegado de Farmacia de este partido, nuestro particular amigo D. Arturo Gasset, que a fin de cumplimentar el acuerdo del Colégio de Farmacéuticos de Barcelona, se implantará, por los de esta localidad el descanso dominical. A tal fin quedarán abiertas cada domingo dos de las cuatro farmacias que existen en nuestra villa.

Este acuerdo empezará a regir hoy día 28 quedando abiertas las farmacias de los Sres. Arturo Gasset y José Huguet y cerrando desde la una de la tarde las dos restantes pertenecientes, a los Sres. Antonio Trullás y sucesor de S. Comas.

Mucho nos place hacerlo público, ya que tan importante servicio queda debidamente atendido.

**

Hoy en «La Unión Liberal» tendrá lugar la velada que todos los años celebra en conmemoración del XXXII aniversario de aquella trágica jornada en que las hordas carlistas bañaron en sangre las calles de nuestra villa.

Jamás los Granollerenses olvidarán tan bárbara tragedia y mucho menos los que la presenciaron, que, al venir esta fecha se les abren de nuevo las llagas de aquellos tristes y salvajes sucesos.

Según tenemos entendido, por la tarde habrá una manifestación cívica para depositar Coronas sobre la Tumba donde descansan los restos de las víctimas que sucumbieron en aquella triste jornada defendiendo los ideales de libertad.

Nosotros nos asociamos con toda el alma a tan honrosa conmemoración, protestando de los hechos vandálicos y que fueron repetidos en «La Unión Liberal» el 13 de Julio del año 1912.

La Conferencia del Sr. Torras

El miércoles de esta semana el Sr. Torras dió su anunciada conferencia sobre el tema: «Política y Administración» y si hemos de decir la verdad a nuestros vecinos, no sabemos porque lado empezar para ponerles al corriente, porqué esto no es una conferencia sino un **pot-purri** que bien podría llamarse una conferencia equilibrista.

Muchos fueron los puntos que tocó sobre política, hablando de Inglaterra, de Canalejas y de la Historia de España, en fin, nos habló de tantas cosas que estamos seguros que nadie le entendió.

Al hacer mención de la administración, nos explicó la mar de ventajas cantando miles y miles de pesetas, diciendo que el déficit municipal databa del año 1902.

También nos explicó el asunto del déficit del gas diciendo que las láminas que poseían eran papeles mojados porqué recabó de la superioridad la anulación del presupuesto extraordinario, pero que el les pagaría en otro reparto que se había confeccionado al efecto.

Nos habló de su separación con el Sr. Barangé, alegando la mar de bestialidades que no conducen en parte alguna, pero no explicó sus arrastamientos por ante-salas y despachos de prohombres de la capital para conseguir su amistad política.

A los obreros les encareció la necesidad que tenían de facilitar dinero para el Hospital-Asilo, ya que era un es-

tablecimiento que solo para ellos servía, recalcando que allí no va ningun rico. y por esto les encareció la necesidad que tenían de facilitar dinero para los pobres. ¡eh!

También nos habló del reparto, haciendo historia del año 1915 diciendo que era un disparate, pero no dijo que él lo cobró al siguiente año, embargando a los que se resistían a pagarlo, como tampoco dijo que él se había consignado la exigua cantidad de 83'89 pesetas en el reparto de 1916. En fin, nos habló de tantas cosas extrañas que, como hemos dicho, no sabemos de que lado tomarlas y para terminar, nosotros hacemos el siguiente resumen de todo.

En primer lugar, el Sr. Torras cuando se posesionó de la Alcaldía nos dijo en pública sesión que aría un balance general de caja, mandaría imprimirlo y lo repartiría a los vecinos y apesar de haberlo pedido varias veces este a brillado por su ausencia.

En segundo lugar, bien sabe el Sr. Torras que antes de entrar la *célebre* popular al municipio, estaba al corriente de pago con la Hacienda y Diputación y cuando el pueblo les hechó, dejaron un déficit de 60 mil y pico de pesetas.

Las cuentas del gas también datan de aquella *gloriosa* etapa donde el Sr. Torras era el árbitro de la mayoría, y cuando Ayuntamientos posteriores hicieron un presupuesto extraordinario para pagar este crédito, lo combatió rudamente y logró de la superioridad la anulación del mismo, y se da el caso ahora que él ha confeccionado otro para pagarlos.

En tercer y último lugar, debemos decirle que, gracias a su actuación en la cosa pública el Ayuntamiento se a atrasado de mas de 200 mil pesetas, esto, sin hacer mejora alguna gracias todo, a su manera de hacer que no a sido otra que la *feina d'en xafá*.

Del fisco ¡oh del fisco! de esto ni una palabra porqué es un asunto que, con sus ocultaciones, grava demasiado a la Hacienda y al Municipio y debe pensar sin duda, que es preferible cargar arbitrios crecidos a los artículos de primera necesidad, porqué así no es tan crecido el reparto para los que ocultan riquezas como él, y además el proletario queda *protejido* pagando las subsistencias mas caras.

Hace bien el Sr. Torras en hacer un llamamiento a los obreros para que se preocupen de dar dinero al Asilo, porqué si en Granollers hubiesen unas cuantas docenas como él ¡Dios nos guarde! estamos seguros que el Asilo seria pequeño.

La concurrencia no llegaba de buena parte a media entrada, abundando los chiquillos y los aplausos brillaron por su ausencia.

Por hoy basta.

Tip. J. Joseph. — Granollers.